
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        18. Mai 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Arbeitszeiterfassung bei der 
Berufsfeuerwehr – Nachfrage zu VII/2022/03800 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04033 
TOP: 11.19 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wann wurde welche Software, zu welchen Preisen angeschafft (mit Nennung der 

beschafften Software)? 
 
Die Firma Pradtke GmbH hat sich in der Ausschreibung im Jahr 2018 mit der Software 
TIMEOFFICE durchgesetzt. Das Ausschreibungsergebnis, die Wertungskriterien und 
letztendlich der Zuschlagspreis können im Rahmen einer Akteneinsicht offengelegt werden. 
 
2. Wer programmiert die beschaffte Software und seit wann? Wie gestaltet sich die 

Zusammenarbeit mit dem Auftragnehmer und die Aufgabenverteilung in Bezug auf 
die vorgesehene Implementierung einer Software innerhalb der 
Verwaltung/Feuerwehr? 

 
Die Software wird von der Firma Pradtke programmiert. Neben der eigentlichen Programmie-
rung muss die Software auf das Dienstplanungssystem der Stadt Halle (Saale) mit den 
Rechtsgrundlagen des Landes Sachsen-Anhalt eingestellt werden. Dazu wurde ein Katalog 
„Berechnungsgrundlagen der Arbeitszeit“ zusammengestellt. Diesem Katalog hat der damals 
zuständige örtlichen Personalrat zugestimmt. Die anschließende Datenpflege der 
personenbezogenen Daten wurde seitens der Feuerwehr durchgeführt. Der Personalbereich 
der Stadtverwaltung hat in Zusammenarbeit mit der ITC GmbH eine Schnittstelle zum in der 
Stadt flächendeckend eingeführten Personalverwaltungssystem SAP erarbeitet. So soll die 
Dienstplanung in TIMEOFFICE und die Personalverwaltung und Bezügeabrechnung weiter 
in SAP realisiert werden. Das fertige System soll dem Personalrat im 2. Quartal 2022 zur 
Mitbestimmung vorgelegt werden. 
 
3. Inwiefern ist der örtliche Personalrat und die Personalvertretung anlässlich oder 

nach Beschaffung der Software von der Verwaltung offiziell mit dem Thema 
„Einführung der Software zur Zeiterfassung und zur Dienstplanung“ informiert 
oder befasst worden? 

 
Siehe Antwort 2. 
 
4. Zu welchem Zeitpunkt wird die Einführung der Zeiterfassung- und Dienstplanungs-

software abgeschlossen sein? 
 
Die Einführung soll zum 01.01.2023 erfolgen. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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